
Trois gouttes d’eau… pour la célébration de rentrée lycée, par B. ALVAREZ 

 

Qui ne connaît pas l’histoire du petit colibri ?  

En choisissant de commencer les célébrations des lycéens par cette 

invitation à ne jamais désarmer devant l’ampleur de la tâche à 

accomplir et « à faire sa part » opiniâtrement, je ne souhaitais pas 

les surprendre… 

Juste reconnaître avec eux la nécessité d’agir et de changer le 

monde.  

Juste marquer notre confiance à nous les adultes, dans cette 

jeunesse qui, de tout temps, sait voir plus loin et sait s’engager. 

Juste rappeler l’évidence que le changement doit d’abord naître 

en nous et que cela, c’est exigeant, et que, cela aussi, peut nous 

laisser désemparés ou perplexes. 

 

Notre prêtre accompagnateur, Jean CARNELET, en bénissant nos 

jeunes et leurs sacs de cours les a invités à faire le bien autour 

d’eux tout au long de l’année scolaire. 

L’Evangile du pharisien et du publicain nous a rappelé l’importance  

❀ d’être vrai,  

❀ de croire davantage en l’autre qu’en nous,  

❀ de reconnaître nos faiblesses et nos défaillances  

❀ de savoir demander au Seigneur la force qui nous manque… 

Nous sommes confiants. Les jeunes savent répondre aux invitations 

On se souvient du groupe qui a 

participé aux JMJ à Lisbonne il y a un 

peu plus d’un an. Bientôt, nous les 

inviterons à marcher pour la paix le 11 

novembre avec Pax Christi, à partir 

pour Lourdes pendant les fêtes de 

l’Ascension et à se mettre au service des 

malades ou encore à s’engager dans un 

parcours Confirmation… 

Le changement est en route… 

 

Notre petit colibri a peut-être déclenché 

des trombes d’eau pendant la récréation 

de l'après-midi, ce jeudi, juste entre la 

célébration des 62 élèves de seconde et 

celle des 85 premières ou terminales 

volontaires.  

C’était beau de les voir rejoindre le vaisseau de la 

chapelle où nous les attendions. 

C'est sans doute dans ce déluge que le Père Jean a 

choisi trois gouttes d’eau pour chacun de nous, nous 

invitant à les faire fructifier cette année. 

La goutte de la charité, la goutte de l’espérance et 

celle de la foi… un beau programme… 

 


